

Le vingt-cinquième anniversaire de la Revue

Gérard Parizeau

Volume 25, numéro 1, 1957

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1103331ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1103331ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

HEC Montréal

ISSN

0004-6027 (imprimé)

2817-3465 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Parizeau, G. (1957). Le vingt-cinquième anniversaire de la Revue. *Assurances*, 25(1), 1–3. <https://doi.org/10.7202/1103331ar>

ASSURANCES

Revue trimestrielle consacrée à l'étude théorique et pratique
de l'assurance au Canada

Autorisée comme envoi postal de la deuxième classe.
Ministère des Postes, Ottawa.

Les articles signés n'engagent que leurs auteurs.

1

Prix au Canada :
L'abonnement : \$2.50
Le numéro : - \$0.75

Directeur : GÉRARD PARIZEAU

Administration :
Ch. 18
410, rue St-Nicolas
Montréal

25e année

MONTRÉAL, AVRIL 1957

No 1

Le vingt-cinquième anniversaire de la Revue

La Revue entre dans sa vingt-cinquième année. Fondée en 1932, elle a pris d'abord la forme d'un journal mensuel. Après trois ans de déficits réguliers, la direction se rendit compte qu'elle avait fait erreur, l'échéance venant trop souvent pour le rédacteur et les annonceurs. La formule fut changée: de journal mensuel, la feuille devint revue trimestrielle. Avec joie, dans le premier numéro de la nouvelle revue, la direction annonçait qu'on avait assez de publicité pour paraître toute l'année. C'était à la fois très candide et très confiant car, dans notre pays, il n'y a pas beaucoup d'exemples qu'une revue ait duré bien longtemps. Malgré cela, le cap de l'année fut doublé, puis une autre, puis dix autres. Pour atteindre vingt-cinq ans, il a fallu, reconnais-

sons-le, la ténacité de la direction, la fidélité des annonceurs et la bonne volonté des abonnés. Et ainsi, contre vents et marées, la revue a tenu. A-t-elle fait tout ce qu'il lui aurait été possible de réaliser ? Nous ne l'affirmerons pas, car ce serait présomptueux de le prétendre. La revue s'est efforcée de s'en tenir à son programme et de présenter des études théoriques et pratiques sur les divers aspects de l'assurance. Même si parfois on a dû se contenter d'effleurer certains sujets, la direction tient à faire l'éloge de ses collaborateurs et à les remercier de l'effort qu'ils ont fourni. Elle tient à mentionner ceux qui lui ont prêté leur concours à travers le premier quart de siècle et à leur dire combien elle a apprécié leur aide. Voici leur nom :

2

MM. Marcel Faribault, L. Gaston Leblanc, Dollard Dansereau, Jean Dalpé, Raoul Blanchard, Albert Mayrand, Tadeuz Poznanski, Michel Parizeau, Pierre Mongeon, André Leroux, Jean-Claude Martin, Arthur Bayard, Wilfrid Lavigne, René Morin, Georges Constantin, J. J. Lefebvre, Roger Desgroseillers, Léopold Nadeau, Donatien Frémont, Raymond Hurtubise, Paul Audet, Jules Derome, William Morin, Jacques Poisson, Antoine Desmarais, Roger Brossard, Etienne Crevier, Arthur Pédœ, Marcel Cordeau, Paul Paradis, Paul Carignan, Brooke Claxton, Gérard Trudel, Gaston Taillefer, Gérard Filion, Paul Filion, Luke MacDougall, Guy Merrill Desaulniers, Louis-P. Gagnon, Dr Jean-Marie Roussel, Paul Vallerand, Léon Lalande, Roger Lacoste, Roger Brossard, A. R. Gagné, Paul Beaumont, Arthur Léveillé, Thuribe Belzile, Jean Nadon, Lucien Ladouceur, Adolphe Dollo, Dr E.-P. Benoit, Paul Forget, Jean Laureys, Henri-Paul Lemay, J. C. Urquhart, Georges Lafrance, Léon Faribault, Jean Casgrain, Louis Trottier, Jacques Parizeau, Gérard Lareau, Roberval Paradis et Wheeler Dupont.

Si la revue a duré, c'est en grande partie grâce à ces collaborateurs qui ont bien voulu donner leur concours sans

ASSURANCES

attendre rien d'autre en retour que les remerciements du directeur: maigre pitance, mais qui, dans notre pays, a été longtemps la seule récompense du travail intellectuel. Dans le second quart de siècle de la revue, puisse la collaboration de la direction, des annonceurs et des abonnés lui permettre de rémunérer ses collaborateurs sans risquer de rompre un précaire équilibre budgétaire.

Tenir, durer, c'est beaucoup dans un domaine comme le nôtre. A tous ceux qui ont rendu la chose possible, nous voulons exprimer ici notre amicale reconnaissance.

3

Gérard PARIZEAU